



# FONDATION POUR GENÈVE

## COMMUNIQUE DE PRESSE

**REMISE DU PRIX 2001 DE LA FONDATION POUR GENEVE  
A  
MONSIEUR JEAN-PIERRE JOBIN  
DIRECTEUR GENERAL DE L'AEROPORT INTERNATIONAL DE GENEVE**

**Lundi 17 septembre à 18h00 au Foyer du Grand Théâtre  
Place Neuve, Genève**

**Monsieur Jean-Pierre Jobin est le lauréat du Prix 2001 de la Fondation pour Genève en reconnaissance de son engagement au sein de l'Aéroport International de Genève et de sa contribution au rayonnement de Genève et sa région.**

Originaire du Jura et de Genève, Jean-Pierre Jobin, âgé aujourd'hui de 60 ans, fait partie de ces hommes qui ont adopté Genève et qui n'hésitent pas à mouiller leur chemise pour son essor.

Le désigner aujourd'hui comme lauréat du Prix de la Fondation pour Genève trouve ses raisons dans l'envie de valoriser non seulement le remarquable travail effectué par cet homme, qui a consacré sa vie professionnelle à l'Aéroport International de Genève, mais également sa personnalité de battant.

Ingénieur civil, diplômé en 1966 de l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne, il travaille d'abord durant trois ans à Bâle pour un bureau d'ingénieurs et pour une entreprise de construction.. En septembre 1969, il entre à l'Aéroport et devient en août 1993 directeur général.

C'est sous sa houlette que le 1<sup>er</sup> janvier 1994 l'aéroport change de statut, passant d'un service de l'Etat à un établissement public autonome du nom de l'Aéroport International de Genève.

Jean-Pierre Jobin s'est en effet engagé personnellement dans un combat acharné, qu'il mène maintenant depuis bientôt 30 ans pour l'épanouissement de l'Aéroport, porte d'entrée de Genève pour le monde.

Incontestablement, il est aux yeux des genevois, amis ou ennemis, M. Aéroport. Son élégance, ses compétences, sa persévérance et son dynamisme ont apporté ses fruits :

Au moment de la crise avec Swissair en 1996, il se bat pour le « Geneva Open Sky ». Depuis 1998, la voix des aéroports comme Genève et Bâle seront désormais écoutés dans le cadre des octrois de concessions. Ne se laissant pas démonter par les tribulations politiques, M. Jobin prépare l'entrée de l'Aéroport dans le XXI<sup>ème</sup> siècle : réalisation de la nouvelle aile ouest, de nouvelles salles d'embarquement, nouvelle politique en matière de redevances tarifaires, démarchage auprès des compagnies tels que easyJet, etc...bref de quoi assurer d'ici à 2004 à l'Aéroport une capacité d'accueil de plus de dix millions de passagers par an.

En homme moderne et soucieux des attentes de la population, il se préoccupe de l'environnement (1<sup>er</sup> rapport en 1999), il n'hésite pas à accueillir des manifestations telles

que l'arrivée de Bryan Jones et Bertrand Piccard, la nuit du roller, lancement du site [www.gva.ch](http://www.gva.ch).

A signaler encore dans le cadre des événements de la Genève internationale : l'Aéroport International de Genève fût l'hôte du 9<sup>ème</sup> Congrès mondial des aéroports organisé par Airports Council International (ACI), dont le siège mondial se trouve dans l'aérogare. Ce ne furent pas moins de 600 délégués venus de 87 pays qui furent reçus à Genève au mois de septembre 1999.

A cinq ans de sa retraite, il semble juste de récompenser cet homme, qui a été bien au-delà de son cahier des charges de Directeur et qui malgré les embûches a décidé de ne jamais lâcher prise, dans l'intérêt de Genève.

A l'occasion de la remise du Prix 2001, le Fonds Georges – Junod ( géré par la Fondation pour Genève) donnera un chèque de CHF 200'000 à la Fondation Perceval, Saint-Prex, oeuvrant en faveur d'enfants, adolescents et adultes handicapés mentaux. La Fondation Perceval a été désignée par le lauréat.

**Fondation pour Genève**

5, place du Molard

1204 Genève

Tél. : 022/318 30 42

Fax : 022/318 30 52

E-mail : [email@fondationpourgeneve.ch](mailto:email@fondationpourgeneve.ch)